

Hoffest bei Bünings



Jede Menge Tiere und Menschen trafen sich am 06.09.2009 auf dem schönen und für diesen Tag besonders fein herausgeputzten.



Naturland- und Archehof Bünning in Laer, um sich gegenseitig zu beschnuppern und voneinander zu erfahren.



Der Wettergott hatte ein Einsehen und ließ seine Schleusen an dem Tag geschlossen. Es war auch deswegen ein gelungenes Hoffest, weil Maria und Martin Bünning wieder einmal ihre geschickten und fleißigen Hände für derartige Veranstaltungen bewiesen haben.



Produzenten und Aussteller verschiedener Couleur waren gekommen, um ihre Waren zu zeigen und verkosten zu lassen – alles hatten alle gemeinsam: einen hohen Qualitätsanspruch. Der Verein Bunte Bentheimer, die Bäckerei Cibaria, Pinkus Müller, die Obstkellerei van Nahmen und der Pomologe Eckart Brandt – um nur einige zu nennen.



In aller Bescheidenheit sei erwähnt, dass auch Slow Food Münster auf dem Hoffest vertreten war und dieses damit bereichert hat – mit einem Info-Stand und vor allem mit dem Geschmackskeisel, an dem Kinder ihre bisher durchs Leben erworbenen sinnlichen Fähigkeiten überprüfen und vertiefen konnten.

Die schönen Fotos stammen übrigens von der Familie Adlhoch.

Ihnen und allen, die an diesem Tage mitgewirkt haben ein herzliches Dankeschön.